
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO-CE 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 056/2022 

 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, requer ao Poder Executivo, dentro do prazo regimental, as informações 
necessárias, inclusive quanto ao número, acerca do Processo sobre os precatórios 
do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento do Ensino Fundamental e de 
Valorização dos Profissionais do Magistério - Fundef. 

 
 
Sala das sessões da Câmara Municipal de Marco, em 25 de agosto de 

2022. 
 
 

Eugenilce Freitas Pontes 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

Justificativa 
 
 

Sabendo que existe um processo em andamento na Justiça sobre os 
precatórios do Fundef – Fundo de Manutenção e Desenvolvimento do Ensino 
Fundamental e de Valorização dos Profissionais do Magistério, que vigorou de 1997 
a 2006, em prol dos nossos professores, em atendimento às constantes solicitações 
de informações sobre o mesmo e em cumprimento ao nosso papel de acompanhar e 
fiscalizar as ações do Poder Executivo, é que apresento o presente Requerimento.   

  
Quanto a esses valores, trata-se de uma parcela significativa de recursos que 

o Governo Federal deixou de repassar aos Estados e municípios que receberam ou 
deveriam ter recebido a complementação federal ao Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento do Ensino Fundamental e de Valorização dos Profissionais do 
Magistério - Fundef entre os anos de 1998 e 2006. 

 
A cada ano, o Governo Federal editava um Decreto com valor mínimo para 

investimento nos estudantes do ensino fundamental, mas essa quantia per capita 
sempre ficava abaixo do que determinava a legislação. Por isso, há sobra de recursos 
e os municípios têm direito ao recebimento para investimento na Educação.  

 
Nesse sentido, e sabendo da preocupação desta Casa em defender e garantir 

os direitos de todos, solicito aos nobres Pares que aprovem a presente proposição.  
 
 

Sala das sessões da Câmara Municipal de Marco, em 25 de agosto de 
2022. 
 
 

Eugenilce Freitas Pontes 
Vereadora 

 
 


